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平成２９年 第１２回教育委員会会議（報告） 

 

平成２９年１２月２７日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

 

平成３０年度美深町一般会計教育費予算編成の概

要について 

 

 

H29.12.27 

 

 

原案決定 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

 

報告事項３ 

 

そ の 他 

 

 

平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の結

果について 

 

美深町立学校職員ストレスチェックの実施につい

て 

 

学校給食について 

 

１月の行事予定について 

 

 

H29.12.27 

 

 

H29.12.27 

 

 

H29.12.27 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

予定説明 
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 平成２９年 第１２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 29年 12月 27日（水）午後 4時 30分～午後 5時 50分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C 長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 福 井 直 人 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３０年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の結果について 

   報告事項２  美深町立学校職員ストレスチェックの実施について 

   報告事項３  学校給食について 

   そ の 他  １月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時３０分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成２９年第１２回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２９年第１１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２９年第１１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 

（教育委員会活動報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきます。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

センター長 

庄 司 委 員 

センター長 

庄 司 委 員 

センター長 

坂 井 委 員 

センター長 

 

庄 司 委 員 

センター長 

 

 

庄 司 委 員 

センター長 

 

庄 司 委 員 

 

センター長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

副主幹(社会・体育) 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 議案第１号「平成３０年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について」説明をお

願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 幼児センター調理室の工事中の給食はどうしますか。 

 学校給食センターから提供していただく予定になっています。 

 運搬用の車は大丈夫ですか。 

 公用車で対応します。 

 工事は何か月くらいかかりますか。 

 準備期間から含めますと４か月位になります。 

 調理室を全面改修するのですか。 

 全面的に改修します。休憩室を移転し調理室を広くしたり、搬出、搬入口が今は同じ

なのですが別々にしたり、動線をしっかり確保します。 

 その間、調理員は学校給食センターに行くのですか。 

 調理業務に関しましては２名いますが、３時のおやつを提供しなければならないこと

もあるので、農業振興センターの加工室を借りまして、おやつの準備や食器の洗浄に充

てていきたいと思っています。 

 学校給食センターの現状の人数で対応できますか。 

 人数が増えますので、学校給食センター長と協議していかなければならないと思って

います。 

 幼児センター調理員で雇用している人がいるので、その人たちが調理することもでき

ないのでしょうか。 

 慣れない場所ということもあるので、しっかり検討していきたいと思います。 

 中学校の振興費備品の筝は学校から要望があったのですか。 

 学校から要望がありました。学習指導要領の和楽器の単元で指導するために筝の要望

がありました。指導は音楽の先生がします。 

 スクールバス購入に補助金はありますか。 

 補助金はありません。 

 教員住宅の補修工事はどこの住宅ですか。 

 美深中学校の教員住宅４戸分です。 

 外壁の補修を順次実施していまして、最後の４戸になります。今後は屋根塗装を考え

ています。 

 文化ホール自主事業は前年から６００万円増えていますが、何をやりますか。 

 今現在、ＳＴＶラジオの公開録音、劇団四季のミュージカル、札幌交響楽団演奏会、

ＮＨＫラジオの公開録音、海上自衛隊音楽隊演奏会、Ｊ-ＰＯＰコンサート、北の星座

音楽祭の協議をしています。 

 ＣＯＭ１００が開館２０周年ですので、これまでも１０周年、１５周年記念で催し物

の数を増やしています。ＳＴＶラジオの公開録音は演歌、ＮＨＫラジオは上方落語、Ｊ

-ＰＯＰは北海道出身の大黒摩季さんにあたっていますが難しい状況です。開拓１２０
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教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

 

学校給食Ｃ長 

 

 

 

庄 司 委 員 

学校給食Ｃ長 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

年、２０周年としてふるさと特別町民の島田歌穂さんを呼ぶことを考えています。観光

大使の桜庭さんについてはどういう形で呼ぶかというのを町企画グループと検討中で

す。 

 現在協議中ということですので、流動的な部分もありますのでイメージとして押さえ

ていただきたいと思います。 

 成人式については、新成人以外は参加費を徴収してもよいかと思います。 

 来賓の方については、過去にはたくさん呼んでいた時期もあって、必要ないのではな

いかという意見もあったのは事実です。 

 成人式の在り方について問われていますので、今後協議いただくこともあるかもしれ

ないという状況です。 

 町民体育館を５～６年前に改修していると思いますが、床は改修していませんか。 

 平成２１年に改修しています。床も改修しています。 

 またやり直さなければならない状況ですか。 

 ２～３年前から滑るという話しを受けて、指定管理者のクリアで毎年、床ワックス２

回かけていますが、これだけでは対応できない状況になってきているので、塗り直しを

考えています。 

 以前、町に非常食を準備するように言われたことがあったと思いますが、学校か給食

センターに準備する予定はありますか。学校も給食を配達できなかったら何とかしなけ

ればならないというものもあると思いますが。 

 カレーとごはんが一緒になっているものを仁宇布に準備しています。 

 非常食の話しは、災害時に給食センターで作らなければならないときに備えて食材備

蓄について保健所から言われたことがあります。給食センターは当日納品が基本です

し、保管場所もありませんので難しいということを保健所には話しています。 

 美深小学校や美深中学校の非常食の準備はしなくて大丈夫ですか。 

 何かあって給食が提供できなくなった場合は、早退していただくしかないかと思って

います。停電になってしまうと作ることができなくなりますので、そういうことになる

かもしれません。 

 外国語指導助手は町内の人を予定していますか。 

 今のＡＬＴと同じように自治体国際化協会から斡旋を受けて配置しようと考えてい

ます。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

 

 報告事項１「平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の結果について」説明をお

願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 スクールバス修繕料は保険金で戻ってきますか。 

 保険給付があります。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

次に報告事項２「美深町立学校職員ストレスチェックの実施について」説明をお願い

します。 

（報告事項２について説明） 
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教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹(学校) 

清 水 委 員 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

学校給食Ｃ長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 ストレスチェックの面接指導を受けるときの個人負担はありますか。 

 面接指導に係る費用は事業主負担になりますので、個人負担はありません。 

 面接指導医師は指定されていますが、違う病院に行きたい場合はどうなりますか。 

 面接指導については通常の保険診療ではありませんので、町が委託している相川記念

病院でのみ受けることができます。 

 これは必ず受けなければならないものですか。 

 ストレスチェックも面接指導も受診は本人の希望です。 

 それぞれの学校で受けるのですか。 

 調査は紙媒体で行います。質問項目に回答していただき封筒に入れ封をして提出して

いただきます。 

 回答内容は校長先生もわからないですね。 

 そのとおりです。実施者である町の保健師と受託業者が知ることができます。 

 面接指導対象者と判断するのは誰になりますか。 

 ストレスチェックの結果、一定点数以上となった方には、結果と合わせて面接指導の

対象であることの文書を封筒に入れて個人に通知します。結果は皆さんに渡しますの

で、面接指導対象者であることを特定されることはありません。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

次に報告事項３「学校給食について」説明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 （「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

 

 次にその他「１月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第１回教育委員会会議は、１月２２日(月)１６：００からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時５０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２９年第１２回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年１月２２日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


